## Comunicados

## IBM ayuda a los socios del ecosistema a acelerar la adopción de IA

La ampliación de la cartera de software de IA integrable puede ayudar a las empresas a abordar la brecha de habilidades de IA, la falta de recursos y los costos de desarrollo para ofrecer al mercado aplicaciones impulsadas por IA.



**ARMONK, N.Y., 25 de octubre de 2022** - IBM (NYSE: <u>IBM</u>) anuncia hoy una ampliación de su <u>cartera</u> de software de lA integrable con el lanzamiento de tres nuevas librerías diseñadas para ayudar a los socios, clientes y desarrolladores de <u>IBM Ecosystem</u> a crear de forma más sencilla, rápida y rentable sus propias soluciones basadas en IA y ofrecerlas al mercado. Actualmente disponibles para el público, las librerías de IA fueron desarrolladas por IBM Research y se diseñaron para proporcionar a los proveedores de software independientes (ISV, por sus siglas en inglés) de todos los sectores una forma fácilmente escalable de incorporar capacidades de procesamiento de lenguaje natural, voz a texto y texto a voz en aplicaciones en cualquier entorno híbrido y multinube.

La cartera ampliada brinda acceso a las mismas librerías de IA que impulsan los productos populares de IBM Watson. Están diseñadas para ayudar a reducir la barrera de adopción de IA al apoyar a los socios y clientes a abordar la escasez de habilidades y los costos de desarrollo necesarios para construir modelos de aprendizaje automático e IA desde cero. Los equipos de desarrollo y TI también tienen la flexibilidad de incorporar las nuevas librerías de Watson de su elección en sus aplicaciones para ayudar a crear productos personalizados y atractivos sin experiencia en ciencia de datos.

"Las empresas deben comprometerse con una inversión significativa en conocimiento, recursos y tiempo necesarios para crear, implementar y administrar soluciones impulsadas por IA", dijo Kate Woolley, General Manager, IBM Ecosystem. "Al llevar al mercado la misma cartera de tecnología de inteligencia artificial integrable que impulsa nuestros productos IBM Watson -líderes en la industria, estamos ayudando a los socios del ecosistema a brindar experiencias de IA de manera más eficiente que pueden generar valor comercial para sus clientes".

Con las tres nuevas librerías de software, los desarrolladores pueden acceder fácilmente a las capacidades de IA y elegir la funcionalidad específica que desean integrar en diferentes partes de una aplicación, como por

ejemplo el procesamiento de lenguaje natural. Las librerías incluyen innovaciones desarrolladas por IBM Research, así como tecnología de código abierto y están diseñadas para reducir el tiempo y los recursos necesarios para que un desarrollador agregue una poderosa capacidad de IA a una aplicación.

Las tres nuevas librerías disponibles incluyen:

- IBM Watson Natural Language Processing Library: diseñado para ayudar a los desarrolladores con capacidades para procesar el lenguaje humano y así obtener significado y contexto a través de la intención y el sentimiento.
- <u>IBM Watson Speech to Text</u>: diseñada para habilitar la transcripción de voz con rapidez y precisión para ayudar a las empresas a mejorar las experiencias de servicio al cliente.
- <u>IBM Watson Text to Speech</u>: diseñada para permitir a los desarrolladores convertir texto escrito en audio de sonido natural con precisión en una variedad de idiomas y voces dentro de una aplicación existente.

Este lanzamiento se basa en la cartera de IA integrables de IBM, que incluye productos líderes en el sector como <u>IBM Watson Assistant</u>, <u>IBM Watson Discovery</u>, <u>IBM Instana Observability</u>, <u>IBM Maximo Visual Inspection</u> y las APIs de IBM Watson. Con esta cartera, los CXOs y los responsables de la toma de decisiones de TI pueden utilizar la IA para descubrir información de negocio y crear mejores experiencias para los usuarios finales.

## Acceda a IA integrable a través de IBM Ecosystem

Los socios y clientes de IBM Ecosystem se benefician de la cartera de productos de IA integrables de IBM. "Estamos encantados con la capacidad de integrar IBM Watson Natural Language Processing en nuestra tecnología de forma tan fluida", dijo Yatharth Gupta, SVP Products, SingleStore. "Apoyar a nuestros clientes a integrar y usar capacidades como el análisis de sentimiento será invaluable para impulsar el análisis en tiempo real para ayudarlos a comprender, involucrar y atender mejor a sus propios clientes".

Otros socios de IBM Ecosystem como <u>EquBot</u>, <u>CrushBank</u> y <u>Sherloq</u> están utilizando la tecnología de IA integrable en sus soluciones para tomar decisiones de inversión informadas, mejorar las interacciones del *help desk* e identificar las oportunidades de marketing a través de la web 3.0 y el diseño inteligente de sitios web.

A medida que los socios de IBM Ecosystem crean con la IA integrable de IBM, hay programas para socios que los ayudan en cada paso de su proceso, desde la creación hasta la comercialización con IBM. Los socios pueden acceder a estos valiosos beneficios que incluyen recursos de co-creación, co-marketing y co-venta para ayudar a impulsar la demanda del mercado y hacer crecer su negocio. Las noticias de hoy se relacionan con el reciente anuncio de IBM de la renovación de su enfoque en la capacitación al ofrecer a los socios el acceso a los mismos badges y entrenamientos de venta que los empleados de IBM, sin costo y a través de una experiencia digital simplificada.

## Acerca de IBM

IBM es un proveedor global líder de nube híbrida, lA y consultoría. Ayudamos a clientes en más de 175 países a aprovechar los conocimientos de sus datos, optimizar procesos empresariales, reducir costos y obtener ventajas competitivas en sus industrias. Más de 4.000 entidades gubernamentales y corporativas en áreas de

infraestructura crítica como los servicios financieros, las telecomunicaciones y la salud confían en la plataforma de nube híbrida de IBM y de Red Hat OpenShift para llevar a cabo sus transformaciones digitales de forma rápida, eficiente y segura. Las revolucionarias innovaciones de IBM en IA, computación cuántica, soluciones de nube específicas del sector y consultoría ofrecen opciones abiertas y flexibles a nuestros clientes. Todo esto con el respaldado del compromiso de IBM con la confianza, la transparencia, la responsabilidad, la inclusión y el servicio. Visite <a href="www.ibm.com">www.ibm.com</a> para obtener más información.